

Entregan kits de emergencia a niños, niñas y adolescentes

Más de 350 kit de emergencia para niños, niñas y adolescentes, y lactantes damnificados por los incendios forestales en la Región de Ñuble ha destinado el Ministerio de Desarrollo Social y Familia a través de la Subsecretaría de la Niñez.

La seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal Aguirre, detalló que los kits se distribuirán a través de las Oficinas Locales de Niñez y Dideco.

“Estuvimos recorriendo algunas comunas para entregar kits de higiene personal, tanto para lactantes como para niños, niñas y adolescentes; hicimos la entrega tanto a través de Dideco como de las Oficinas Locales de Niñez para identificar a cada uno de los niños que han sido víctimas o han sufrido parte de la emergencia por incendios con el fin de que puedan ir en ayuda de estas familias; la ayuda está centrada en objetos que sean de necesidad primaria para niños y niñas, pensando en su rango etario, sus necesidades y dándole más



XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

sentido de pertinencia también a la respuesta en emergencia”, dijo.

Adicionalmente a 250 kit de higiene personal se suman 104 kit lúdicos de emergencia, una herramienta que busca mitigar el malestar sentimental de niños y niñas ante la catástrofe así como favorecer la generación de actividades de juego y recreativas facilitando el acompañamiento de los estos y mitigando los sentimientos

de desamparo que pueden estar asociados a la situación de catástrofe.

El kit lúdico de emergencia contiene una mochila con pack de pulseras de identificación, una mini linterna de dinamo, mantita, capita de agua, un set de vajilla plástico, un set de ludo cuadernos para pintar, un set de lápices de cera para pintar, un set de masitas y moldes para modelar y un set de stickers, entre otros.

CG